

演奏会

出演 Into The Woods

木管アンサンブル

日時 11月28日 (木)
開演 13:30~ (開場13:00)
会場 松原病院ディケアすまいる
費用 参加無料



松原病院コンサート 開催しました。 80の方が参加されました。
参加された方からのお感想を共有します。

- ・楽しかった
- ・とてもよかった
- ・なじみの曲がたくさんあって良かった
- ・からだがしびれました
- ・涙が出た
- ・とても賑やかで素敵でした
- ・感激しました、ありがとうございます
- ・懐かしくて気持ちが楽になった
- ・また聴きたい
- ・頭の切り替えになった
- ・毎日毎日体操もいいけどコンサートも良かった
- ・まだまだしてほしかった
- ・終わるのが早すぎた
- ・うれしかった、75日長生きできた
- ・今日は最高
- ・生演奏の楽器が素晴らしかった
- ・テレビでしか見たことがなかったので間近で見て迫力があつた
- ・このような企画をしてくれて感謝しかない

- ・マツケンサンバが珍しかった
- ・年相応の曲(手拍子した曲「青い山脈」「ふるさと」)をもう少し欲しかった、例えば「お富さん」や「王将」とか
- ・土地に合った曲もほしい
- ・「百万石音頭」とか知っている歌
- ・コンパクトにまとまっていた、さわやかで新鮮だった
- ・元気な人の演奏はこちらも元気にならなきゃと思った、元気を分けてもらった
- ・木管楽器を初めて見た
- ・サクソやファゴットなど珍しい楽器を見ることができた
- ・よく観光会館などに演奏会があると聞いていたが、行く機会がなかったので生演奏は良かった
- ・中学時代鼓笛隊に入っていて、横笛(フルート)をしていて荒城の月を演奏していた事を思い出した。
- ・中学時代、吹奏楽部でトロンボーンをしていたことがあった。特訓をしてきたと思ったので、手が痛いくらい手拍子をした。間違えたらどうしようと思ったがとても上手かった

Into The Woodsさん、演奏有難うございました。そして参加して下さった皆さん、ありがとうございます。
素敵な感想、受け止めました。次年度も開催できるよう尽力いたします。 看護部長 小島瞳